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-------------------------------------------------ATA  Nº 1-------------------------------------------------------

------ Aos vinte e nove dias do mês de outubro  de dois mil e treze, pelas 15h00, reuniu na 

sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal 

do Oeste, sob a presidência do Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, Dr. 

Carlos Manuel Soares Miguel, de acordo com o estipulado no ponto 4, do artigo 89º da 

Lei nº 75/2013, de 12 de setembro  e com a composição resultante do ato eleitoral  para 

os órgãos  das autarquias locais, realizado no dia 29 de setembro de dois mil e treze,  

compareceram os senhores Presidentes:------------------------------------------------------------

- Paulo Jorge Marques Inácio – Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça--------------

- Pedro Miguel Ferreira Folgado – Presidente da Câmara Municipal de Alenquer-----------

- André Filipe dos Santos Matos Rijo – Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos 

Vinhos---------------------------------------------------------------------------------------------------

- José Manuel Gonçalves Vieira – Presidente da Câmara Municipal de Bombarral----------

- José Bernardo Nunes – Presidente da Câmara Municipal de Cadaval------------------------

- Fernando Manuel Tinta Ferreira – Presidente da Câmara Municipal de Caldas da 

Rainha---------------------------------------------------------------------------------------------------

- João Duarte Anastácio de Carvalho – Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã------

- Walter Manuel Cavaleiro Chicharro – Presidente da Câmara Municipal da Nazaré--------

- Humberto da Silva Marques – Presidente da Câmara Municipal de Óbidos.----------------

- António José Ferreira Sousa Correia Santos – Presidente da Câmara Municipal de 

Peniche--------------------------------------------------------------------------------------------------

- José Alberto Quintino – Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço---

-----Participou na reunião o Dr. André Macedo, Secretário Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, de acordo com a convocatória, ofício 2013/0492,datado de 

24.10.2013----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A reunião foi secretariada pela Dra. Helena Abreu, Técnica Superior e Maria de Jesus 

Manique, Assistente Técnica da OesteCIM.-------------------------------------------------------

----- Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

----- Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres 

Vedras, declarou aberta a reunião quando eram quinze horas e vinte minutos, com a 
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seguinte ordem de trabalhos:-------------------------------------------------------------------------

1. Tomada de Posse do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste;----------------------------------------------------------------------------------------------------

2. Eleição do Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste;------------------------------------------------------------------------------

3. Deliberação sobre a constituição do Secretariado Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste;------------------------------------------------------------------------------

4. Aprovação da lista ordenada dos candidatos a membros do secretariado executivo 

intermunicipal;-----------------------------------------------------------------------------------------

5. Deliberação sobre a marcação do dia e hora das reuniões ordinárias do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste;----------------------------------------

6. Representação da Comunidade Intermunicipal do Oeste nas diversas entidades;---------

7. Avaliação da composição do Conselho Estratégico para o Desenvolvimento 

Intermunicipal; ----------------------------------------------------------------------------------------

8. Análise e Aprovação do Regimento do Conselho Intermunicipal;---------------------------

9. Delegação de Competências do Conselho Intermunicipal no Presidente da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste;------------------------------------------------------------------------------

10. Movimentação das contas bancárias;-----------------------------------------------------------

11. Informações;---------------------------------------------------------------------------------------

12. Outros assuntos de interesse Intermunicipal---------------------------------------------------

-----Antes do início dos trabalhos, o Sr. Presidente deu as boas vindas a todos os 

membros presentes, salientando que é a primeira vez que tem o privilégio e o ónus de 

convocar esta reunião antes da tomada de posse, felicitou assim todos os Srs. Presidentes 

neste novo mandato que agora se inicia e referiu que só com grande esforço e empenho se  

consegue concretizar a maior parte dos projetos, estando convicto que cada um saberá 

olhar para o interesse comum da Região. ----------------------------------------------------------

-----1. Tomada de Posse do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal 

do Oeste-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente a ata em anexo de tomada de posse e assinada pelos novos membros do 

Conselho Intermunicipal da OesteCIM para o quadriénio 2013-2017, tendo os mesmos 

tomado posse de imediato.---------------------------------------------------------------------------- 
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------2. Eleição do Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste;----------------------------------------------------------

-----Ainda no uso da palavra, o Sr. Presidente de Torres Vedras informou que existe uma 

proposta sem prejuízo de outras e em seu nome pessoal e do Partido Socialista propõe 

que a Presidência e Vice-Presidências do Conselho Intermunicipal, seja exercida pelo 

Partido Socialista (PS), Partido Social Democrata (PSD) e Coligação Democrática 

Unitária (CDU):---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi assim colocada à consideração dos membros a Proposta Única, tendo sido aceite 

por unanimidade---------------------------------------------------------------------------------------

- Presidente – Carlos Manuel Soares Miguel (PS)------------------------------------------------

- Vice-Presidente – Fernando Manuel Tinta Ferreira (PSD)-------------------------------------

- Vice-Presidente – António José Ferreira Sousa Correia Santos (CDU)----------------------

----- Foi colocada a lista à votação por escrutínio secreto, resultando a seguinte votação:-- 

-12 (doze) votos a favor. -----------------------------------------------------------------------------

-------Face ao resultado da votação, o Conselho Intermunicipal para o quadriénio 2013-

2017, ficou assim constituído:-----------------------------------------------------------------------

-----Conselho Intermunicipal ----------------------------------------------------------------------

- Presidente – Carlos Manuel Soares Miguel- Presidente da Câmara Municipal de Torres 

Vedras---------------------------------------------------------------------------------------------------

- Vice-Presidente – Fernando Manuel Tinta Ferreira – Presidente da Câmara Municipal 

de Caldas da Rainha-----------------------------------------------------------------------------------

- Vice-Presidente – António José Ferreira Sousa Correia Santos – Presidente da Câmara 

Municipal de Peniche.---------------------------------------------------------------------------------

-----Concluída a eleição, passou o Conselho Intermunicipal a assumir de imediato as suas 

funções.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Comunidade Intermunicipal, Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, 

dirigiu uma breves palavras, salientando que nos próximos quatro anos irão em conjunto 

trabalhar para uma Comunidade Intermunicipal mais unida, mais coesa, com maior 

visibilidade, estando certo que irão ao longo deste caminho tentar encontrar as melhores 

formas de o conseguir. --------------------------------------------------------------------------------

----- Antes de dar início ao ponto seguinte o Secretário Executivo, Dr. André Macedo 
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ausentou-se da reunião.------------------------------------------------------------------------------- 

----- 3. Deliberação sobre a constituição do Secretariado Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste;----------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal, referiu que embora a nova lei permita 

que haja mais do que um secretário executivo, cabe ao Conselho Intermunicipal decidir o 

que se pretende, no entanto, quer pela sua experiência ao longo dos anos, quer pelo 

momento atual, é seu entendimento e opinião, que para as tarefas presentes da 

Comunidade Intermunicipal apenas se justifica um secretário executivo, sem prejuízo que 

mais tarde se venha a verificar essa necessidade. O Sr. Presidente da Comunidade 

Intermunicipal apresentou a proposta da existência só do Primeiro-Secretário Executivo, 

que colocou à consideração dos presentes. A proposta foi aprovada por unanimidade.-----

----- 4. Aprovação da lista ordenada dos candidatos a membros do secretariado 

executivo intermunicipal;---------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal tomou a palavra para fazer um breve 

historial das funções exercidas pelo Secretário Executivo, Dr. André Macedo, realçando 

que este é técnico da CGD e encontra-se em comissão de serviço, a qual é renovada 

anualmente. No seguimento desta introdução considerou que, face ao facto de metade dos 

Presidentes estar agora a iniciar funções e a tomar um primeiro contacto com estas 

matérias, não existir uma necessidade premente de se fazer já a votação da lista ordenada, 

até porque existe um Secretário Executivo que está em funções. Daí que proponha a 

suspensão deste ponto, vindo o mesmo a ser novamente apreciado na reunião de final do 

mês de Novembro, até por forma a permitir que, eventualmente, possam ser considerados 

outros nomes e, numa discussão transparente, se chegue a uma conclusão por 

unanimidade sobre a designação do Secretário Executivo.-------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Óbidos pediu a palavra, e no uso da 

mesma referiu que um dos objetivos da reunião era a eleição do secretário executivo. 

Tendo presente o trabalho desempenhado pelo atual Secretário Executivo, não deve ser 

adiada a decisão, porque ou se considera que este está ao nível das funções ou não, existe 

a necessidade de definir a situação para o mandato e não para um mês.-----------------------

----- De seguida interveio o Sr. Presidente da Câmara Municipal do Bombarral, que 

subscreveu a intervenção do anterior, referindo que vinha preparado para reconduzir no 
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cargo o André Macedo, que continua a ser a pessoa com perfil para o cargo e, por isso, 

gostaria que o seu nome fosse colocado à votação.-----------------------------------------------

O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça pediu a palavra, que foi concedida, 

começando por realçar o trabalho do André Macedo e destacar o seu conhecimento de 

todos os dossiers, o que possibilita que a Comunidade continue a funcionar em 

velocidade de cruzeiro. Compreende a proposta do Sr. Presidente, mas do seu ponto de 

vista o Secretário Executivo está escolhido.-------------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche interveio, dizendo que apoia a proposta 

do Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal por respeito a quem está agora a chegar.----

----- O Sr. Presidente do Conselho Executivo declarou subscrever tudo o que foi dito, 

referindo que não está em causa o André Macedo. Trata-se apenas de permitir a quem 

vem de novo decidir em pé de igualdade. Referiu que existindo já um nome proposto, 

trata-se apenas de tentar encontrar a unanimidade, mas permitindo que se possa falar 

sobre mais nomes.-------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Óbidos precisou que, nesta votação, não 

era necessária a unanimidade, que apenas é exigida para a composição do Secretariado 

Executivo, uma vez que a lei estabelece que é eleito à pluralidade dos votos.----------------

----- Não se registando mais nenhum pedido de intervenção, foi deliberado suspender este 

ponto, o qual será retomado na primeira reunião do mês de Novembro. O Sr. Presidente 

da Câmara Municipal de Óbidos referiu que este acordo tem como pressuposto que o Dr. 

André Macedo é candidato a Secretário Executivo, pressuposto este que foi 

unanimemente aceite.---------------------------------------------------------------------------------

----- 5. Deliberação sobre a marcação do dia e hora das reuniões ordinárias do 

Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste;----------------------

----- Perante a proposta apresentada pelos serviços e colocada à consideração e discussão 

dos presentes, o Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade:------------------------

a) Nos termos do nº 1 do artigo 89º, da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, que as 

reuniões ordinárias se realizem mensalmente, nas últimas quintas-feiras, pelas 10H30, no 

Salão Nobre da OesteCIM, podento igualmente realizarem-se na  circunscrição territorial 

de qualquer dos municípios que integram a Comunidade Intermunicipal.--------------------- 

----- b) Nos  termos do nº 2 do artigo 89º da referida Lei, o Conselho Intermunicipal 
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reúne quinzenalmente, até ao próximo mês de Janeiro, estando a próxima reunião 

marcada para o dia 14 de novembro, pelas 10H30, no Salão Nobre da OesteCIM.----------

----- 6. Representação da Comunidade Intermunicipal do Oeste nas diversas 

entidades;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi presente listagem das diversas entidades e respetivos órgãos nas quais a 

OesteCIM se encontra atualmente representada.--------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal referiu, que relativamente a este 

assunto, é tradição no Oeste haver a distribuição dos lugares pelas diversas forças 

partidárias, essa distribuição deve ser equilibrada, daí que possa haver algum tempo para 

reflexão dos membros do Conselho, sugerindo que na última reunião de novembro se 

delibere sobre o assunto.------------------------------------------------------------------------------ 

----- Relativamente à representatividade da OesteCIM na Comissão de Autorização 

Comercial (COMAC) e Grupo de Acompanhamento do Processo de Fusão do Centro 

Hospitalar do Oeste (CHO) e uma vez que estas duas entidades já têm reuniões 

agendadas, manter-se-á a Câmara Municipal do Cadaval até apresentação de nova 

proposta.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade aprovar.-------------------------

----- 7. Avaliação da composição do Conselho Estratégico para o Desenvolvimento 

Intermunicipal; ---------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal sugeriu que a Direção do Conselho 

Intermunicipal possa estudar e posteriormente apresentar uma proposta aos restantes 

membros, tendo sido aceite por unanimidade.-----------------------------------------------------

----- 8. Análise e Aprovação do Regimento do Conselho Intermunicipal;----------------

------Tendo por base de trabalho o documento técnico apresentado pelos serviços, o Sr. 

Presidente do Conselho Intermunicipal, sugeriu que a Direção do Conselho 

Intermunicipal apresente proposta com eventuais alterações ao documento e que na 

última reunião de Novembro se delibere sobre o assunto.---------------------------------------

----- Após algumas intervenções por parte dos membros foi consensual que irão apreciar 

o documento e sugerir alterações ao mesmo, após o que será apresentado o documento 

final.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- 9. Delegação de Competências do Conselho Intermunicipal no Presidente da 
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Comunidade Intermunicipal do Oeste;----------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal informou que segundo a nova lei não 

existem competências a delegar, mas dada a imprecisão da mesma, e por forma a 

assegurar a governabilidade, o assunto será objeto de análise em sede de regimento.-------

----- 10. Movimentação das contas bancárias;--------------------------------------------------

----- Tendo por base a proposta apresentada pelos serviços técnicos, o Conselho 

Intermunicipal deliberou por unanimidade que a partir de hoje, dia 29 de outubro de dois 

mil e treze, a movimentação das contas bancárias seja feita obrigatoriamente e em 

primeiro lugar com a assinatura do tesoureiro e a assinatura de um dos três membros da 

Direção do Conselho Intermunicipal:---------------------------------------------------------------

----- Presidente -  Carlos Manuel Soares Miguel – Presidente da Câmara Municipal de 

Torres Vedras.------------------------------------------------------------------------------------------

------ Vice-Presidente – Fernando Manuel Tinta Ferreira – Presidente da Câmara 

Municipal de Caldas da Rainha----------------------------------------------------------------------

------ Vice-Presidente – António José Ferreira Sousa Correia Santos – Presidente da 

Câmara Municipal de Peniche.-----------------------------------------------------------------------

------ Mais foi deliberado que os serviços apresentem uma proposta para a substituição do 

tesoureiro nas suas faltas e impedimentos, na reunião do próximo dia 14 de Novembro.---

------ 11. Informações;--------------------------------------------------------------------------------

------ O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal deu conhecimento das seguintes 

informações:--------------------------------------------------------------------------------------------

----- Apresentação de cumprimentos de despedida do Presidente do Conselho Executivo 

da Comunidade Intermunicipal do Baixo Alentejo, José Maria Prazeres Pós-de-

Mina(ofício referência 924, datado de 15.120.2013)---------------------------------------------

------ Comunicação (16.10.2013)  do trabalhador da OesteCIM, Dr. Sérgio Paulo Campos 

Bogalho, a informar da data de tomada de posse como vereador na Câmara Municipal de 

Sobral de Monte Agraço.----------------------------------------------------------------------------- 

------ Comunicação do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço a 

informar que o trabalhador da OesteCIM, Dr. Sérgio Paulo de Campos Bogalho, assumiu 

funções como Vereador em regime de tempo inteiro e Vice-Presidente da Câmara 

Municipal de Sobral de Monte Agraço (ofício refª 2236, datado de 22.10.2013)-------------
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----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal propôs que apresentassem um voto de 

agradecimento pelo trabalho prestado, postura profissional e competência ao longo do 

tempo que trabalhou para a OesteCIM, tendo sido aprovado por unanimidade. -------------

----- Ponto 12 – Outros Assuntos de Interesse Intermunicipal----------------------------------------

----- Funcionamento das Urgências Hospitalares de Caldas da Rainha e Torres Vedras ----

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha informou que estão a 

ocorrer alterações nas equipas das urgências hospitalares de Caldas da Rainha e Torres 

Vedras. Existe uma reformulação das equipas das urgências que se traduz numa redução 

dos médicos afetos às urgências, principalmente no período noturno. No caso concreto 

das Caldas da Rainha o problema está a causar grande preocupação e movimentação, há 

receio que os elementos que ficam disponíveis não consigam proporcionar os cuidados de 

saúde necessários e que o serviço de urgência não tenha os médicos adequados para 

prestar o apoio às populações. Deviam manifestar a sua preocupação em relação às 

notícias veiculadas pela comunicação social e propôs que o Conselho Intermunicipal 

agendasse uma reunião com o Conselho de Administração do Centro Hospitalar do Oeste 

(CHO) para terem informações concretas e poderem manifestar as suas preocupações. ----

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche informou que às urgências de 

Torres Vedras e Caldas da Rainha, acrescem as de Peniche, que ainda não foram extintas. 

A Câmara de Peniche aprovou por unanimidade, na sua reunião de Câmara do dia 

anterior, uma posição de repúdio pelo facto do Presidente da ARS de Lisboa e Vale do 

Tejo e o Secretário de Estado adjunto do Senhor Ministro da Saúde terem ido a Peniche e 

não terem informado a Câmara Municipal ou o seu Presidente. Devem verificar todas as 

diligências já feitas pelo Conselho da OesteCIM no que diz respeito à matéria em causa e 

face à gravidade da situação devem solicitar, de novo, uma audiência com caráter de 

urgência ao Ministro da Saúde. ---------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Óbidos sugeriu que seria interessante 

o Conselho Intermunicipal solicitar uma reunião na OesteCIM com a administração do 

Centro Hospitalar Oeste Norte a Administração Regional de Saúde (ARS) de Lisboa e 

Vale do Tejo para reunirem todas as informações, antes de se dirigirem ao Ministro da 

Saúde. Salientou também a importância de todo o Conselho Intermunicipal estar presente 

para darem a perceber a quem está de fora, que a questão da saúde é transversal a todos 
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os Municípios do Oeste e não apenas aos Municípios que têm os hospitais na sua área 

geográfica. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, informar o CHO da tomada 

de posse do Conselho e Intermunicipal e solicitar uma reunião, com caracter de urgência, 

com a Administração do Centro Hospitalar, onde estarão presentes o Presidente e Vice- 

Presidentes do Conselho Intermunicipal para esclarecerem os assuntos relativos à redução 

das equipas de urgências. Mais deliberou, solicitar nova reunião, fazendo menção das 

comunicações anteriormente enviadas, ao Secretário de Estado Adjunto do Ministro da 

Saúde, Dr. Leal da Costa, com o conhecimento do Ministro da Saúde, Dr. Paulo Macedo, 

com a presença de todos os Presidentes do Conselho Intermunicipal reiterando o pedido 

de solução aos problemas de saúde na Região Oeste. --------------------------------------------

----- Promoção da Região Oeste através das ondas -----------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche partilhou com o restante Conselho 

Intermunicipal o sucesso obtido com a realização do Moche Rip Curl Pro Portugal 2013 

na Região Oeste e o sucesso alcançado no Concelho da Nazaré, com a estratégia adotada 

pelo Município relativamente à promoção das ondas gigantes. ---------------------------------

----- Encerramento das Repartições de Finanças --------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço interveio para 

discutir o encerramento das finanças. Têm conhecimento através do PREMAC para 2013 

que existe intenção de encerrar os Serviços de Finanças em Arruda dos Vinhos, Cadaval e 

Sobral de Monte Agraço. Até à presente data, nem a OesteCIM, nem os seus Municípios 

lesados foram chamados a pronunciarem-se sobre tal matéria, pelo que desconhecem os 

critérios de encerramento. Sugeriu, que à semelhança da deliberação anterior, fosse 

tomada uma posição também para o referido assunto, para poderem demonstrar a sua 

preocupação e repúdio pelo encerramento dos serviços. ----------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos informou que no seu 

Município já foram expedidas várias cartas para o Ministério das Finanças e para o 

Gabinete do Primeiro Ministro. Não sabem sequer qual a proposta de redistribuição dos 

serviços. Vão fazer uma moção na Assembleia Municipal de Arruda dos Vinhos e têm 

agendada uma reunião com o Chefe de Finanças do Município. Subscreve a posição do 

Presidente de Sobral de Monte Agraço quanto à necessidade de tomarem uma posição 
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conjunta. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Óbidos referiu que há cerca de seis meses 

teve uma reunião com o Secretário de Estado dos Assuntos Fiscais que informou que 

estavam a aguardar pelo PREMAC mas que tinham a preocupação de não deixarem de 

haver repartições de finanças, teriam uma passagem de backoffice dos serviços para 

outros concelhos, sendo que os Municípios onde iriam encerrar os serviços iriam 

continuar a ter uma zona de atendimento ao cidadão. --------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, solicitar uma reunião à 

Secretária de Estado do Tesouro, Dra. Isabel Castelo Branco, para esclarecerem o 

encerramento das Repartições de Finanças no Oeste. --------------------------------------------

----- Encerramento dos Tribunais -------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal do Cadaval interveio para discutir também o 

assunto do encerramento dos Tribunais do Município do Bombarral e Cadaval. Para além 

do encerramento do Tribunal do Cadaval, preocupa-se igualmente, com a 

descentralização do Tribunal de Torres Vedras, que faz com que a população do Cadaval 

tenha que se deslocar a Loures ou a Sintra. Dada a centralidade de Torres Vedras na 

Região sul do Oeste, deviam apelar a que os julgamentos continuassem a ser em Torres 

Vedras. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr Presidente da Câmara Municipal do Bombarral lamenta a falta de diálogo com 

que se debateu no processo de encerramento do Tribunal do Bombarral. Tentaram fazer 

chegar ao Governo uma série de documentos que este contrariou com números muito 

diferentes dos apresentados. Ainda não desistiram de lutar pela permanência do Tribunal 

no Bombarral mas entendem que a situação já está determinada pelo Governo. Têm 

lutado por todas as situações descritas com muita dificuldade em serem ouvidos e 

recebidos por quem de direito. ----------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal referiu que o reflexo maior na reforma 

da justiça será mais notado, no sentido negativo, nos médios centros, que nos centros 

mais pequenos, ou seja, a situação é mais gravosa para o Concelho de Torres Vedras ou 

Caldas da Rainha, do que para Sobral de Monte Agraço, Bombarral ou Cadaval. É uma 

reforma sem sentido que apenas pretende economizar alguns “tostões” mas não vai servir 

a população. Mostra-se admirado que as Ordens, nomeadamente a Ordem dos Advogados 
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não se manifeste contra. Não tem dúvidas que a Reforma da Justiça vai ser muito dura 

para a população, para o território e que vai custar muito dinheiro às pessoas. --------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha informou que as grandes 

questões jurídicas da Região Oeste mais a norte vão ser discutidas em Leiria e uma parte 

do comercial passa para Alcobaça. ---------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche referiu que estão a tratar de três 

assuntos regionais com grandes implicações ao nível da qualidade de vida: a saúde, a 

justiça e as finanças. Dado que estão a iniciar uma nova fase, com novos Presidentes de 

Câmara, faz sentido que a estratégia de comunicação da Comunidade Intermunicipal seja 

estruturada para saberem como dar conhecimento público de todas as suas preocupações 

e tomadas de posição.---------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal subscreveu a sugestão apresentada e 

propôs tomarem uma posição conjunta numa reunião futura, onde possam alargar a sua 

posição a outras forças, nomeadamente à Ordem dos Advogados e às Delegações 

existentes em todos os Tribunais, aos Sindicatos de profissionais e magistrados e, que 

possam até, tomar a vanguarda, no sentido, de convidar uma série de organizações em 

volta dos tribunais da Região de forma a terem uma posição conjunta de todos para o 

todo nacional. Se todos concordarem podem agendar essa situação para ser discutida 

numa próxima reunião. -------------------------------------------------------------------------------

-----ENCERRAMENTO----------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezassete horas e vinte 

minutos da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi 

totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º  da 

Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a 

qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Intermunicipal.------ 

 


